



Landeshauptstadt München, Direktorium
[Meindlstr. 14, 81373 München](#)

**An das
Referat für Bildung und Sport**

**Vorsitzender
Günter Keller**

Privat:
Grüntenstr. 14e, 80686 München
Telefon: (089) 5793 8566
Telefax: (089) 570 4033
E-Mail: guenter.keller@t-online.de

Geschäftsstelle:
Meindlstr. 14, 81373 München
Telefon: 233 - 33882
Telefax: 233 - 33885
E-Mail: bag-sued.dir@muenchen.de

München, 31.01.2024

Mittagsbetreuung Mittagsinsel e.v

Sitzungsvorlage Nr. 20-26 / V
10620

Sehr geehrte Damen und Herren,

der BA 7 Sendling Westpark hat sich in seiner Sitzung am 30.01.24 mit der o.g. Sitzungsvorlage befasst und gibt folgende Stellungnahme ab.

Der BA lehnt den Antrag der Referentin ab. Die Vorlage soll durch folgenden Text ersetzt werden.

Der nachfolgende Text der Vorlage:

„Nach Aussage der Schulleitung konnten alle Bedenken ausgeräumt und für alle angesprochenen Punkte Lösungen gefunden werden. Aufgrund der ausreichend vorhandenen Raumressourcen wird nach Rücksprache mit dem Staatlichen Schulamt die Durchführung der Mittagsbetreuung „Mittagsinsel e.V.“ an der Grundschule Fernpaßstraße ohne Probleme ab dem nächsten Schuljahr in den Räumlichkeiten der Schule anlaufen. Inzwischen hat die Mittagsbetreuung "Mittagsinsel" jedoch beschlossen, in den derzeit angemieteten Räumlichkeiten zu verbleiben und nicht die oben genannten Lösungen im Schulgebäude anzunehmen.“

soll ersetzt werden durch:

*„Nach Aussage der Schulleitung konnten alle Bedenken ausgeräumt und für alle angesprochenen Punkte Lösungen gefunden werden. Aufgrund der **für das Schuljahr 2023/24** ausreichend vorhandenen Raumressourcen **könnte** nach Rücksprache mit dem Staatlichen Schulamt die Durchführung der Mittagsbetreuung „Mittagsinsel e.V.“ an der Grundschule Fernpaßstraße ohne Probleme ab dem Schuljahr **2023/24** in den Räumlichkeiten der Schule anlaufen.*

Da die Schulleitung den Verantwortlichen der Mittagsinsel ohne das Wissen um die exakten Anzahlen der Schulanfänger im September 2024 nicht zusagen konnte, dass

die Räumlichkeiten auch in 2024/25 bereitstehen, hat die Mittagsbetreuung "Mittagsinsel" jedoch beschlossen, in den derzeit angemieteten Räumlichkeiten zu verbleiben und nicht die oben genannten Lösungen im Schulgebäude anzunehmen, weil sonst die Gefahr bestünde, dass sie in 2024/25 gar keine Räume haben."

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Günter Keller
Vorsitzender des Bezirksausschusses 7